

# BROADCAST

## Ciptakan Kamtibmas Kondusif, Ipda Niko Suryawan Ajak Para Pengguna Jasa Penerbangan Untuk Menjaga Ketertiban Umum di Area Counter Check In Terminal 1 Bandara Soetta

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.BROADCAST.CO.ID](http://TANGERANG.BROADCAST.CO.ID)

Jul 25, 2024 - 11:24



TANGERANG - Polisi mengajak para pengguna jasa penerbangan untuk bersama-sama menjaga ketertiban umum di area counter check-in terminal 1A Bandara Soekarno-Hatta (Soetta).

Pesan tersebut disampaikan oleh Kapolsubsektor Ipda Niko Suryawan saat memantau jajarannya patroli di Terminal 1 Bandara Soetta, Tangerang pada Kamis (25/7) pagi.

"Mari bersama-sama kita ciptakan kamtibmas kondusif, rasa aman serta nyaman untuk masyarakat di Bandara Soetta," kata Niko didampingi sejumlah jajarannya di lokasi kegiatan.

Kemudian, pihaknya juga berpesan untuk senantiasa menjaga barang bawaannya masing-masing serta tidak membawa barang-barang yang dapat mengganggu proses penerbangan pesawat.

Berikutnya, pihaknya juga mengimbau kepada pengguna jasa penerbangan untuk berhati-hati dan tidak memberikan nomor PIN kepada orang lain saat bertransaksi di ATM center.

Menurut Niko, bila melihat atau menemukan gangguan kamtibmas agar segera melapor ke kepolisian terdekat untuk segera ditindaklanjuti sesuai prosedur yang berlaku.

Terakhir, dirinya pun mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjadikan Bandara Soetta sebagai rumah bersama yang aman dan nyaman serta damai.

"Situasi kamtibmas hingga saat ini berlangsung kondusif, arus penumpang pesawat dan kendaraan terpantau ramai lancar," kata Niko seraya menyebut bahwa kegiatan itu rutin dilaksanakan oleh pihaknya.

Sofya, salah satu pengguna jasa penerbangan mengapresiasi patroli tersebut. Menurut dia, pesan-pesan kamtibmas dari pihak kepolisian itu sangat bermanfaat.

"Terima kasih kepada Polresta Bandara Soetta," kata wanita yang mengaku bekerja di perusahaan tersebut, seraya bercerita hendak pergi ke Medan dengan menggunakan pesawat swasta.

(Humas/Hadi)